## Heinz Piront auch beim Marienchor am Pult

In Insiderkreisen ist es längst kein Geheimnis mehr: Anfang November übernimmt Heinz Piront aus Amel die Leitung des Königlichen Marienchores Eupen. Er tritt die Nachfolge von Ferdinand Frings an, der sich am 25. Oktober mit einem Galakonzert nach 25jähriger Tätigkeit von »seinem« Chor verabschiedet.

Der Niederländer mit Wohnsitz in Vaals/Gulpen folgte 1972 dem plötzlich verstorbenen Willy Mommer jun. am Pult des Marienchores nach. Erstmals leitete er den Chor bei der Konzertreihe »Weihnachten in der Stadt«. Seinen Platz wird, wie eingangs erwähnt, Heinz Piront aus Amel einnehmen. Der 39jährige Fachlehrer für Religion (an mehreren Grundschulen der Stadtgemeinde St.Vith) bleibt jedoch weiter Dirigent des Kirchenchores Amel, dessen Leitung ihm im Herbst 1980, als Nachfolger von Maria Dries, angetragen worden war und wo er sich seit jeher auch der intensiven Nachwuchsförderung verschrieben hat (wie unser Foto vom Chortreffen in Deidenberg zeigt).

© GrenzEcho, 30. September 1997